
 

 

El PRC acusa al Gobierno de reducir la política forestal a 

“propaganda fallida” y exige el cumplimiento de los 

compromisos electorales del PP 

Fernando Fernández urge la comparecencia del director de Montes en el 

Parlamento  

Santander, 6 de febrero de 2014 

El diputado y portavoz del PRC en materia de desarrollo rural, Fernando 
Fernández, ha acusado hoy al Gobierno de Cantabria de reducir la política forestal 
a “propaganda fallida” y ha exigido el cumplimiento de los compromisos 

electorales asumidos por el Partido Popular respecto a los montes cántabros. 

Precisamente en aras de urgir la concreción de proyectos y actuaciones, el 
parlamentario regionalista ha solicitado la comparecencia en la Cámara del 
director general de Montes, Francisco Javier Manrique, a quien reprochará “el 
desinterés y la incapacidad” demostrados por el Ejecutivo en esta materia. 

Fernández ha denunciado un “triple incumplimiento” por parte del Gobierno 
regional, que afecta tanto a los compromisos incluidos en su programa electoral 
como a las directrices generales de acción aprobadas por decreto en junio de 2011 
y a las prioridades recogidas en “el cacareado marco de InverCantabria”. 

Como ha recordado, el PP llegó al Ejecutivo la promesa de aprobar en los primeros 
cuatro meses una Estrategia Regional de Montes, la cual “ni está, ni se la espera” 
casi tres años después, mientras la Consejería de Ganadería “enuncia contenidos 
que no son más que una copia del Plan Forestal aprobado por el Gobierno anterior 

en 2005”. 

Además, ha criticado que en lo que va de legislatura no se ha puesto en marcha ni 
una sola actuación en el sector forestal, como preveía el decreto de 2011, y ni 
siquiera se han llevado adelante los ejes estratégicos anunciados en InverCantabria 
para el desarrollo agroforestal. “Hemos pasado de una Estrategia que se iba a 
aprobar en cuatro meses a un plan de reactivación que, tres años después, ni es 
novedoso, ni supone ningún avance, ni conlleva compromisos económicos y ni 
siquiera se está desarrollando de forma integral”, ha lamentado. 

Para el diputado del PRC, el eje forestal de Invercantabria ha resultado “un 
auténtico fiasco”, ya que no sólo no ha aportado nada nuevo, sino que incluso 
iniciativas que ya estaban programadas antes de las elecciones de 2011, como la 
planta de biomasa del grupo Álvarez, ven amenazada su viabilidad “por la falta de 
compromiso económico del Gobierno de Cantabria, tal como han reconocido los 



 

 

propios empresarios, y la política energética del Gobierno central, que ha 

condenado las nuevas inversiones en energías renovables”. 

Fernández también ha cuestionado que el plan de reactivación y modernización 
del sector forestal no lleve aparejada ninguna planificación económica, ni una 
programación temporal de las actuaciones, aun cuando el propio documento 
reconoce expresamente que la gestión del patrimonio “requiere de inversiones 
directas y ayudas públicas importantes para capitalizar su impulso”. 

De hecho, ha destacado que ninguno de los tres presupuestos elaborados por el 
actual Ejecutivo ha incluido partida alguna para inversiones en materia de 
reactivación forestal y las actuaciones en esta materia han sido “cero”, pese a que 

el sector forestal “puede ser uno de los más pujantes en la economía de Cantabria”. 

 


